

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang atas berkat dan rahmat-Nya telah memberikan kesempatan dan kesehatan kepada penulis, sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan. Tesis ini berjudul : **“Peningkatan Kualitas Pembelajaran Matematika Materi Pecahan Melalui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI (*Team Assisted Individualization*) Pada Siswa Kelas V SD Negeri 068474 Medan Labuhan.**

Penulisan tesis ini merupakan persyaratan yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Magister pada program Studi Teknologi Pendidikan Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada: Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. selaku pembimbing I, Bapak Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd. selaku pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan serta motivasi selama penyusunan proposal tesis hingga terselesaikannya tesis ini. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan narasumber, Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, Bapak Edi Syahputra, M.Pd. selaku narasumber yang telah banyak memberikan masukan guna perbaikan dan kesempurnaan tesis ini.

Bapak Prof. Dr.H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan berbagai ilmu pengetahuan selama Penulis mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan. Dan Rekan-rekan Program Studi Teknologi Pendidikan B1 Eksekutif Universitas Negeri Medan yang telah memberikan motivasi dan bekerjasama selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak kepala sekolah dan para guru, serta siswa-siswi kelas VA SD Negeri 068474 Medan Labuhan yang telah memberikan bantuan, perhatian dan pengertian selama penulis mengikuti perkuliahan dan mengadakan penelitian di SD Negeri 068474 Medan Labuhan sampai penulisan tesis ini selesai.

Buat kedua orang tua, nenek dan seluruh keluarga tercinta saya yang telah banyak memberikan bantuan, dukungan moril dan spirituil didalam kehidupan saya hingga saat ini, serta semua pihak yang ikut membantu penulis. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat dan berhasil guna bagi dunia pendidikan dimasa yang akan datang

Penulis menyadari bahwa penyusunan tesis ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan ktitikan dan masukan yang sifatnya membangun.

Medan, 17 Mei 2014

Hormat saya

Herita Suarni

NIM. 8126122017